

SANTA MARTA DE TORMES

Primeros pasos para implantar en la localidad una delegación de Cruz Roja

El Ayuntamiento y los responsables de la institución ya han mantenido un primer encuentro tras el que comenzará el trabajo de los técnicos para intercambiar proyectos

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acogido una primera reunión entre los responsables municipales y los representantes de Cruz Roja Salamanca con el objetivo de dar los primeros pasos de la negociación para la futura instalación de una delegación de esta organización en el municipio. En este sentido, el presidente de Cruz Roja Salamanca, Jesús Juanes, explicó en qué consiste esta iniciativa y dónde estaría ubicado este futuro centro. "Dentro del plan de despliegue territorial que tiene Cruz Roja en la provincia de Salamanca, la institución tiene como objetivo su implantación en localidades de más de cinco mil habitantes. Santa Marta de Tormes es una de las localidades prioritarias para crear una Delegación de Cruz Roja, incluso con el tiempo puede evolucionar a Comité local y comarcal. Aquí además tenemos la ventaja de que contamos con una sede, la antigua guardería de Cruz Roja", argumentó Juanes.

De esta forma, tras esta reunión inicial comenzará el trabajo conjunto entre los técnicos del Ayuntamiento y los de Cruz Roja, un proceso en el que intercambiarán proyectos que se pueden llevar a cabo en la localidad con el objetivo de estudiar la viabilidad de su implantación en Santa Marta de Tormes. Así lo explicó el edil de Familia e Infancia, Silvia González, quien afirmó: "Hablamos de actuaciones que estarán centradas en el trabajo con colectivos como las personas mayores, familias con dificultades, infancia y juventud, desarrollando proyectos que respondan a las necesidades



Momento de la reunión entre los responsables municipales y representantes de Cruz Roja. | ENE

La sede de esta delegación se ubicaría en la antigua guardería que Cruz Roja tiene en el municipio

concretas de las personas con las que se complementa la intervención que ya realiza el Ayuntamiento de la localidad y siempre en coordinación con otros agentes sociales de la localidad".

Un proyecto que se suma a los que actualmente existen en el municipio en colaboración con Cruz Roja, pues como indicó la concejala de Bienestar Social, Andrea García, "llevamos muchos años trabajando con Cruz Roja en iniciativas como el banco de alimentos o la teleasistencia, pe-

ro con esta propuesta queremos dar un paso más en nuestra línea de actuación y de ayuda a las personas que nos necesiten en el municipio".

Cruz Roja cuenta ya con presencia en otros municipios de la provincia salmantina a través de las asambleas comarcales de Ciudad Rodrigo, Béjar, Peñaranda de Bracamonte y Vitigudino, donde ya desarrolla distintos proyectos de atención y cooperación con los colectivos de estas comarcas.

VILLARES

La Casa de la Juventud organiza talleres sobre los derechos del niño

Los jóvenes que acuden a la Casa de la Juventud de Villares de la Reina han organizado actividades para trabajar sobre los derechos de la infancia. Unas actividades destinadas a niños de entre 6 y 10 años que se desarrollarán las tardes de los viernes y los sábados hasta el próximo 2 de diciembre. Se trata de una actividad gratuita con la que los jóvenes pretenden acercar a los más pequeños algunos de sus derechos como el no ser discriminados. | ENE

DOÑINOS

El municipio acoge sesiones del programa 'Educar en Familia'

El Centro Sociocultural de Doñinos de Salamanca acogerá doce sesiones del programa regional 'Educar en Familia', que comenzarán el viernes 24 de noviembre. Se trata de un proyecto dirigido a familias con hijos de 0 a 14 años en el que aprenderán cuestiones como la organización de la vida cotidiana, la resolución de conflictos, normas y límites o pautas educativas en la adolescencia. La inscripción está abierta hasta mañana. | ENE

MONTEERRUBIO

El programa cultural de este mes arrancará con una castañada

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha previsto para este mes de noviembre distintas actividades dentro de su programación cultural infantil, que arrancará el próximo viernes, día 10, con una castañada popular. Además, para los viernes de este mes el Consistorio ha previsto una sesión de cuentacuentos, un taller de cocina infantil y un taller de hojas secas y tarros de cristal. Las actividades se desarrollarán en el Multiusos de la localidad. | ENE

CONSIGUE CON LA GACETA LA COLECCIÓN ANIMALES EN PELIGRO DE EXTINCIÓN



Próxima entrega
SÁBADO, 11 noviembre
OSO PARDO

por sólo
3,95 €
+ CUPÓN

Y con cada figura una ficha explicativa de los detalles y características de cada especie

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

923 125 240

Precio unidad suscriptor **3,00 €**

Colección completa **50,00 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlos en nuestras oficinas: Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18